

平野小中地域学校協働活動



いころの里通信



平野中学校 HP : <https://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <https://hirano-e.esnet.ed.jp/>

長い夏休みも終わり、学校に元気な子ども達の声が聞こえてきました。2学期がスタートしたと思ったら、早速グラウンドにはテントが張られ、運動会練習が始まりました。初秋とはいえ、

連日 30 度超えの猛暑日のなか、頑張っていました。当日も無事に終わることができました。さて、今回は、「楽しかった夏休み号」として、夏休みの活動をご紹介します。



7月27日(土)

平野夏まつり



幼・小・中がよさこい踊りを踊りました。これがなきゃ、夏まつりのスタートは切れません！今年も、復活した盆踊りにも参加してくれました。

7月29日(月)～8月2日(金)・8月19日(月)～8月23日(金)

ひらの未来塾

今年も夏休みの宿題や自主学習支援として、「ひらの未来塾」を開講しました。3年目となり、読書感想文教室だけでなく、習字教室も開催しました。

10日間の参加者の総のべ人数は345人。昨年より100人ほど多くなりました。

また、地域・学生ボランティアも24人と、多くの方に協力いただきました。感謝です。



子ども達の作品。左がちぎり絵で夏の思い出を作りました。右は、マクドナルドのハッピーセット🍔



学生ボランティアの皆さん
ありがとうございました



★協力ボランティア★
大洲高校 12名
八幡浜高校 1名
伊予高校 6名
愛媛大学 1名
山口県立大学 1名
新見公立大学 1名



8月8日(木)

(ひらの未来塾) ドローン体験教室



初めてのドローン操作。飛んだ時には歓声が上がりました(^)/

コミスクえひめ八幡浜支部、地域の学び舎さんの優しいご指導で、開催することができました。

8月19日(月)

(ひらの未来塾) ぷかさんによる人形劇



平野児童クラブの先生のご紹介で、楽しい人形劇を見ることができました。ボランティアさんも参加して熱演していました。

【編集後記】 夏休みはイベント満載！ 夏まつりには、よさこい踊りで幼・小・中の子
ども達が参加。復活した盆踊りには、中学生が踊りをマスターして参加し盛り上げてくれ
ました。ひらの未来塾も多くのボランティアに協力していただき、イベントも増え、内容
が充実してきました。子ども達にとって思い出のひとつになっていたらうれしいです。
次回は、平野ふれあい運動会特集となります。お楽しみに！（福本）

